

EDITORIAL

Estimados lectores, nos complace presentar la séptima edición digital de “Metavoces”, año en el que nos despedimos de nuestra gestión editorial.

Con este número, llegamos al cierre de una etapa la cual nos ha enriquecido con aprendizajes, desafíos a superar y grandes satisfacciones, en lo personal e institucional. Culmina de esta forma nuestra gestión al frente de esta publicación, que ha sido más que una revista de difusión de conocimiento: logró ser un espacio de encuentro, reflexión y construcción colectiva disciplinar, interdisciplinar y transdisciplinar.

Durante este año, “Metavoces” también celebra su vigésimo aniversario. Esta publicación, fundada en 2005 en el seno de la Facultad de Ciencias Humanas, fue concebida como un homenaje al trigésimo aniversario de la Clínica Fonoaudiológica “Lic. Nélide Lidia Rivarola”. Desde entonces, la revista ha acompañado y dado voz a las experiencias, reflexiones y avances en el campo de la Fonoaudiología y disciplinas afines.

Actualmente, “Metavoces” se encuentra bajo la órbita del Departamento de Fonoaudiología de la Facultad de Ciencias de la Salud, consolidándose como un espacio fundamental para la difusión del conocimiento y el intercambio académico entre profesionales, docentes y estudiantes. A lo largo de sus dos décadas de trayectoria, la revista ha fortalecido su compromiso con la comunicación y la formación, reflejando la evolución y los desafíos de cada una de las disciplinas comprometidas en la divulgación del conocimiento.

Esta celebración nos invita a reconocer el valor de la publicación y a renovar el compromiso de sostener y enriquecer los espacios de socialización científica y reflexión profesional.

Este número cuenta con 14 artículos, los cuales constituyen aportes científicos de diferentes disciplinas y espacios del conocimiento que construyen saberes para contribuir a la SALUD y la COMUNICACIÓN HUMANA. Por tanto, para nosotras es una enorme satisfacción haber concretado una vez más una publicación, que ha dado voz a múltiples miradas, y generado una relación dialógica con nuestros lectores y autores que confían en “Metavoces” para publicar sus trabajos. De esta manera, la transmisión y difusión del conocimiento científico se hace posible.

Nada de esto se hubiera concretado sin el trabajo comprometido de quienes nos acompañaron en este camino: COMITÉ CIENTÍFICO y EDITORIAL, gestión DEPARTAMENTAL, como así también la gestión de la FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD, cuya Decana: Esp. Ma. Cecilia Camargo y Vice-Decana: Dra. Ma. Luján Correa dieron forma y concretaron la firma de un ACTA ACUERDO con la Facultad de Ciencias Físico Matemáticas y Naturales, gestión Dra. Marcela Printista e Ing. Alfredo de Batista, para trabajar junto al Departamento de Informática con los docentes el Dr. Carlos H. Salgado y el Esp. Ing. Mario G. Peralta quienes han trabajado arduamente y hoy se materializan sus esfuerzos en la concreción del acuerdo entre ambas facultades.

Nos despedimos con la tranquilidad de haber aportado nuestro granito de arena con dedicación, profesionalismo y amor por la labor editorial. Asimismo, entregamos a la nueva gestión el trabajo realizado con la certeza que nuevas ideas y miradas frescas renovarán y

nutrirán estas páginas con entusiasmo y creatividad, y con la convicción que podrán superar desafíos, entre ellos la concreción de la pronta indexación.

Agradecemos profundamente haber sido parte de esta historia. Nos vamos, pero quedamos siempre cerca, como lectores, colaboradores, como parte de esta comunidad para seguir creciendo junto con “Metavoces”.

Gracias por acompañarnos.

Hasta siempre.

Esp. Sonia Cecilia Echegaray

Editora Asociada

Esp. María Alejandra de Vicente

Directora General